



CF La Solana 2004-2005.

El CF La Solana quiere consolidarse con un proyecto renovado

El CF La Solana afronta la temporada 2004-2005 con aires renovados. Ocho novedades presenta la plantilla con respecto a la temporada anterior. El equipo se ha reforzado en todas sus líneas comenzando por la portería donde Juan Manuel Pino sustituye a Esnaola. Sin embargo, Gabi Moreno esperará su oportunidad en el banquillo.

La defensa también ha cambiado de caras. Chema Parada ocupará el centro de la defensa acompañando a Araque. Fede se incorpora al lateral derecho y el polivalente Cortés aportará un soplo de aire fresco. El mediocampo mantiene el bloque del año pasado. Jesús, Agustín, José Pedro y Víctor suenan muy bien

para la zona de distribución. A ellos se une el joven David Crespo que será otra alternativa para el eje del equipo. La línea ofensiva es la que más cambia. Loren ha optado por una mezcla entre juventud y experiencia. Treviño estará acompañado con José Ángel y Álex Rullán.

A ellos hay que unir el aporte de los juveniles cuando sea necesario como así se ha demostrado con Ocaña, Pesca y Michel durante la pretemporada. Las aspiraciones de La Solana vuelven a ser la permanencia. A partir de ahí lo que venga será bien recibido. El equipo quiere consolidarse en tercera división en su segunda temporada consecutiva tras el

ascenso. Las opciones para alcanzar este objetivo pasan por fallar lo menos posible en casa e ir sumando fuera lo que se pueda. La liga será dura y exigente algo que no asusta al técnico.

La Solana ha optado por la continuidad con un presupuesto que rondará los 120.000 euros. Se ha intentado buscar lo mejor en la zona aunque ha sido inevitable acudir al mercado madrileño. Los amarillos seguirán fieles a su estilo, con un fútbol vistoso y un equipo que vuelve a ilusionar. La junta directiva intentará superar los 435 abonados de la temporada anterior, misión ardua. Sin embargo, el público ha sido uno de los talismanes del equipo. Siempre estuvieron ahí.

Los juveniles intentarán dar el salto

El equipo juvenil quiere que este sea el año del ansiado ascenso de categoría. La temporada pasada volvió a escaparse esa posibilidad. Roso tendrá este año una plantilla amplia con la que seguramente estará otra vez entre los mejores de la competición provincial. Varios jugadores, como Pesca, Ocaña y Michel, han realizado la pretemporada con la primera plantilla. El equipo se enfrentó al Getafe el XXVIII Rosa del Azafrán.

